

## **Asesinó a una mujer por reclamarle el acoso**

Escrito por Muralsonoreense.com  
Domingo 20 de Agosto de 2023 20:38

---

**+ La víctima, empleada de una carnicería, le exigió dejar de molestar a su hermana; le disparó en tres ocasiones**

**CD. OBREGÓN, Son., 20 de agosto de 2023.-** El feminicidio registrado la tarde de este sábado en una carnicería de esta ciudad, fue porque un hombre se enfureció cuando una de las empleadas del negocio le había exigido respeto y que se retirara por acosar a su hermana y compañera de trabajo.

El hombre, de 71 años, fue expulsado de la carnicería y se fue, pero más tarde regresó, cubierto su rostro con una capucha, y le disparó. La víctima fue identificada como Alma Lourdes.

En redes sociales fue compartido el momento de la discusión previa, donde se aprecia el intercambio de palabras entre ambos y cuando abandona el lugar el probable feminicida. Una mujer que graba pide llamar a la policía, pero la corporación llegó cuando la mujer había muerto.

“No señor, no moleste, este es un lugar de trabajo, respete”, fue lo que le exigió la joven víctima al feminicida, identificado como Hilario “N” y detenido por elementos de la Fiscalía General de Sonora, después de un operativo en su domicilio, compartido a través de un video en redes sociales.

el sujeto lanzó insultos a los agentes sin mostrar arrepentimiento por el ataque que cometió contra Alma Lourdes, quien era madre de una niña.

**Habla su hermana**

Hubo información que distorsionaba los hechos sobre el feminicidio de Alma Lourdes en una carnicería de Ciudad Obregón, por eso su hermana su hermana, Isabel Llamas, colocó un mensaje en redes sociales para aclarar lo que ocurrió.

## **Asesinó a una mujer por reclamarle el acoso**

Escrito por Muralsonorenses.com

Domingo 20 de Agosto de 2023 20:38

---

**Negó que fuera un crimen pasional, “fue un feminicidio a mano armada de un señor acosador, que por el simple hecho de que le hayan dicho un “no”, le hayan establecido límites y exigido respeto a los demás, fue capaz de arrebatarse la vida a una persona inocente, que lo único que hizo fue EXIGIR respeto hacia mi otra hermana (a quien el señor acosaba y acosó durante días en su trabajo)”, expresó.**

**Reprochó a los policías que no hayan acudido a resolver la situación de riesgo creada por la discusión con el feminicida.**

**Reprochó: “Queridos policías, leyes o a quién sea que se tenga que dirigir: ¿Neta? ¿Es neta que tienes que ser asesinada para que atiendan bien tu llamado? ¿No bastó con llamarles cuando el señor fue en la mañana y atacó a mi hermana? Ah perdonen, en sus palabras ‘como no estuvimos ni vimos nada, no podemos hacer nada’, ah sí, disculpen, al parecer los videos (evidencias) no son suficientes para actuar, hasta que lamentablemente le quitaron la vida”.**